

## 国際理解出前講座

# 雄大な北欧・その魅力

7月23日(水)、城陽公民館で国際理解出前講座「雄大な北欧・その魅力」を開催しました。講師は、ご家族でスウェーデンに滞在された経験を持つ山口文代さん。福祉国家スウェーデンとデンマークの魅力を分かりやすく、楽しくお話してくださいました。



北欧と言えば、遠く離れた日本とはあまり馴染のない国だと思われる方も多いかもしれませんが、実は日常生活のあちこちにスウェーデンを感じることができます。最近若い女性に大人気の衣料品店「H & M」や、家具の「I K E A」などはあまりにも有名ですが、その他にもコンビニで売っているドリンクのパックが「テトラパック」というスウェーデン企業の商品だったり、ソニーの携帯電話はスウェーデン企業の「エリクソン」と提携していたり・・・身近な例を挙げながら、スウェーデンのことが紹介されました。



また福祉国家としても名高いスウェーデンならではのお話も。国鉄の駅校内や車内ではバリアフリーなのはもちろんのこと、大きめのベビーカーや車いす、大型マウンテンバイクまで楽々と固定できる専用スペースが設けられていたり、街中の横断歩道のボタンが車いす利用者の目線で作られていたり、あらゆる所で「日本も見習ってほしい」と思わずにはいられない工夫があったそうです。

デンマークの話では、観光地についてもご紹介いただきました。コペンハーゲンにある公園には、第二次世界大戦時にナチスドイツからの侵略を防いだ功績を称えてイギリスのチャーチル元首相の銅像が設置されています。その像のお顔が俯き加減なのは、葉巻好きなチャーチル氏がうっかり葉巻を落としてしまって慌てて探している様子なのだとか。また、人魚姫の像は思ったより小さいので「世界3大がっかり」と旅行者の間で呼ばれていることなど、ユーモアたっぷりにお話いただきました。

参加者のみなさんも熱心に耳を傾けてくださり、有意義な講座となりました。

